

ENVOI DE QUATRE APOSTOLIQUES DANS LEURS FRATERNITES RESPECTIVES

Dieu, Père, Tu invites quatre de nos Soeurs à changer de Fraternité au début de cette nouvelle année scolaire :

- Marthe-Thérèse,
- Annie,
- Béatrice,
- Sophie.

Chacune, Tu le sais, a répondu un "oui" inconditionnel à Ton Plan d'amour.

Aussi, en conformité à Ta Volonté et par le pouvoir qu'il m'est donné, au nom de l'Eglise, je les envoie là où Tu les appelles:

- Marthe-Thérèse et Annie: ici, à Ecully, dans la Fraternité Notre-Dame de l'Espérance,
- Béatrice, à Angers, dans la Fraternité, avec Marie-Madeleine et Anne,
- Sophie: à Rome, dans la Fraternité "Marie, Mère de l'Eglise".

Chères "Petites Soeurs" (je n'oublie pas Yvonne à qui Dieu a demandé la même démarche, l'an dernier),

"Allez! Ne craignez pas!" "FOI, CONFIANCE, ABANDON, AMOUR"!

Votre Mission, comme toute mission d'Apostolique est, vous le savez "enracinée dans la mission rédemptrice de Jésus".

C'est Lui, Jésus, l'Envoyé du Père, qui vous envoie, afin de poursuivre en son Nom et par la puissance de son Esprit, sa Mission de salut de l'Humanité.

Que cette année, consacrée, selon vos différentes fonctions, soit au sein de la Fraternité, soit pour une mission pastorale... soit en vue d'un plus grand approfondissement de votre vie d'A.M.I., soit pour une formation plus spéciale... que cette année donc, soit un temps de grandes grâces, une étape très importante dans votre vie, une richesse pour l'Institut, l'Eglise, le monde.

Laissez Jésus s'incarner en vous de plus en plus intimement et, avec Lui bien présent au cœur de votre Fraternité, reflétez ensemble le Visage de l'Amour, le miroir de l'Amour trinitaire. Ainsi, vous serez pour tous les hommes, nos Frères, révélation de l'Amour de Dieu:

PRESENCE, comme Marie Immaculée.

Que Dieu le Père, par son Fils Jésus, dans l'unité de leur Esprit d'amour, vous accorde: grâce et paix, force et joie!

Ecully, ce 23 Septembre 1990.